発行日 令和2年12月24日

発行元 三次市建設部都市建築課



尾関山ファンクラブ通信



会員数 114名 (R2.11.18現在)

令和2年度尾関山ファンクラブ作業のご案内

寒さが身にしみる季節になりましたが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

今年はコロナ禍にあって大変なご苦労も多いことかと推察いたします。当会においても例外ではなく、 今年度においては、これまで活動の自粛をしている次第であります…。

しかしながら、季節は待ってくれるでもなく、尾関山公園の木々は良くも悪くも成長を続けるため、 出来る限りの作業を事務局で行っているところです。(※作業について一部ですが裏面をご覧ください。)

作業をしていると考えさせられることがあり、

「尾関山ファンクラブ会員の方をはじめとする多くの方のご協力で、尾関山公園の素敵な景観が成り立っているんだな」とか「尾関山の景観を守るにはこれからも協力し合いながらみんなで手を加え、後世へ引き継いでいかないといけない」と実感しました。

今年度は、まだ活動ができていませんが、桜が咲くまでに施肥と伐採作業として、2~3回の活動をしたいと思っています。

日程等が決まり次第、改めて連絡をさせていただきますので、その際は是非ご参加いただき、ご協力をお 願いします。

これからの季節はコロナウイルスに限らず、インフルエンザにも気を付けないといけませんが、より一層の感染予防をされてお過ごしください。

尾関山公園及び周辺では以下の作業を行いました!

- ●アジサイの剪定
- ●花菜の植え付け(草刈り、耕耘、施肥、種まき)
- ●桜土手のツル除去活動
- ●危険木調査及び景観形成(樹木植生)の調査
- ●SNSによる広報活動(三次市ツイッター、三次市インスタグラム)

トピックス

- ●三次中学校の生徒さんによる清掃活動
- ●みよし紅葉まつり(11月1日) 開催
- ●NHK等による尾関山(紅葉)の紹介

※今年度も尾関山公園内の樹木について、景観形成や危険木の除去を目的とした、 伐採と剪定を行います。(予定期間:令和3年1月~令和3年3月下旬)







サクラと花菜

















三次中学生さんによる清掃





草刈り&耕耘&種まきをしました!







ツルを切りました!枯れますように…。







before

after